21H#RAS



PROMETE NARRO TERMINAR CON EL PODER DE LOS MONREAL

Listo para contender por la gubernatura de Zacatecas



Causa. El diputado morenista señaló que su aspiración se debe a que algunas familias han usado el mando para "enriquecerse" y así influir en las elecciones

YALINA RUIZ

El diputado morenista, José Narro Céspedes, señaló que está listo para competir como candidato a la gubernatura de Zacatecas en 2027, esto ante la necesidad de poner la democracia por encima del sistema feudal, el cual mantiene en el poder a la familia Monreal en esa entidad y con el que, dijo, pretende terminar.

"Me gustaría participar como aspirante, como candidato a la gubernatura de Morena por Zacatecas", afirmó el diputado en exclusiva con 24 HORAS.

En ese sentido, el morenista externó que los zacatecanos deben tener la oportunidad de participar en el proceso que de un cambio a nivel estatal, ya que acusó que algunas familias han usado el poder para "enriquecerse", tener el poder político, económico y así poder influir en las elecciones.

"Necesitamos pasar del sistema feudal en donde el poder era una canonjía, un privilegio para una familia, a un sistema realmente democrático donde haya relevos, donde haya alternancia, donde todos los zacatecanos tengan la oportunidad de participar en en el proceso de los cambios democráticos y de poder a nivel estatal", advirtió.

Añadió que está en la disposición para enlistarse en las encuestas que realiza Morena



LLAMADO. Ellegislador guinda, José Narro Céspedes, señaló la urgencia de incluir a la entidad zacatecana en el Plan México, yaque la economía del estado ha decaído este año.

de cara a las elecciones del 2027. Pese a sus intenciones, el legislador aseguró que mantiene una buena relación con Ricardo Monreal, coordinador de los diputados guindas.

Sin embargo, recordó que Morena hizo cambios en sus estatutos para combatir el nepotismo en 2027, el cual calificó como "corrupción", señalando que se necesita fortalecer la vida democrática nacional, y Necesitamos pasar del sistema feudal en donde el poder era una canonjía, un privilegio para una familia, a un sistema realmente democrático donde haya relevos, alternancia..."

JOSÉ NARRO CÉSPEDES

Diputado de Morena

salir del viejo "esquema semifeudal", donde el poder recae en una sola familia.

"Morena ya resolvió esta reforma del nepotismo, empieza a operar al interior del partido haciendo los cambios estatutarios para que esto no se repita, desde la elección del 27. Es más, ya las elecciones que se están presentando ya deben de tener el combate a este problema, dado que el nepotismo es corrupción", advirtió.

Alapar, resaltó la urgencia de que Zacatecas salga de la violencia, del "atraso" y de la pobreza ante ello, manifestó que dicha entidad está excluida del Plan México y que se debe incorporar al desarrollo nacional del país.

Remarcó que los inversionistas observan otras entidades por lo cual se debe generar confianza al turismo, la cultura y a los empresarios en el estado.

"Zacatecas es un estado que estaba en el centrodel país, hoy Chiapas y Guerrero están caminando para el progreso, el desarrollo, la prosperidad y Zacatecas sigue prácticamente paralizado. En los primeros seis meses de este año

perdimos cinco milempleos como estado. El Producto Interno Bruto sigue cayendo. No hay confianza en el gobierno ni en el estado. Necesitamos que Zacatecas sea atractivo, genere confianza para el turismo, para la inversión, para la cultura, que es tan importante para nuestro estado de Zacatecas, que es un estado con una gran fortaleza cultural", manifestó.